## **Schnuppertag 2024**

Am 16.11.2024 fand der alljährige Schnuppertag statt. Schon früh am Morgen kamen erste Schülerinnen und Schüler an diesem Samstag zur Schule, um die Parkplatzeinweisung zu starten. Richtig begann der Tag um 09:30 Uhr mit einer Eröffnungsansprache unseres Schulleiters Herrn Brands, der die Eltern und Kinder herzlich an unserer Schule begrüßte. Daraufhin folgten die Fünftklässler, die zwei Lieder unter der Leitung von Frau Kückelmann und Klavierbegleitung des Herrn Forges, präsentierten. Nun konnte der Schnuppertag 2024 beginnen. In den Klassen- und Fachräumen ging es



schon so richtig zur Sache, was zum Beispiel in der Chemie deutlich wurde. Herr Efing bereitete einige Experimente vor und erstaunte die Viertklässler, die gespannt zusahen. Auch im Forum ging es weiter. Nach der Eröffnung wurde schnell aufgeräumt und neu aufgebaut. Dort wurden AGs, wie die DFB-AG oder auch die Medienscouts vorgestellt. Natürlich kamen auch jüngere Geschwister nicht zu kurz, denn während sich die Viertklässler die verschiedensten Fächer und Experimente ansehen konnten, durften sie an einem Basteltisch und in der Kinderbetreuung kreativ werden. Die Eltern und Kinder waren beeindruckt und berichteten von eigenen Schulerfahrungen. Viele wollten sich diese Schule mit ihren Kindern ansehen, da sie selbst an unserer Schule unterrichtet wurden oder im Gegenteil, die Schule nicht kannten und sich sehr für unser Gymnasium interessierten. Begeistert waren viele von unserer modernen Aula, das Forum Mariengarden. Das große Angebot an Fremdsprachen, insbesondere der Französischunterricht, kam sehr gut an sowie der Orchesterkurs und unser Theater. Im Bistro gab es Kuchen und Getränke, sowie Sitzmöglichkeiten, um ein wenig abzuschalten. Auch einige Schüler/-innen der Französischkurse versorgten unsere Besucher mit Crêpes, und das Popcorn gab es direkt aus dem Lehrerzimmer heraus. Die Lehrerinnen und Lehrer sowie einige der Schülerinnen und Schüler, standen hilfsbereit zur Seite und beantworteten die verschiedensten Fragen zu den unterschiedlichen Fächern und AGs. Für technisch interessierte Kinder war der Informatikraum ein Highlight. Roboter aus Lego und programmieren an den Schuleigenen PCs war dort möglich, all das unter der Aufsicht von Herrn Stroick und Herrn Ertner. Der Schnuppertag war für alle ein voller Erfolg!

## Elisa Wienand

